

Tagesordnungspunkt 5
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg
am 28.06.2005

Poststelle (CDU)

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Deutsche Post AG zu veranlassen, in Sonnenberg weiterhin eine Poststelle (Agentur) zu unterhalten, insbesondere, da im Eingemeindungsvertrag von 1924 sich die Stadt Wiesbaden verpflichtet hat, „dass das Postamt in Sonnenberg bestehen bleibt“.

Protokollnotiz Nr. 0033

Herr Dr. Jopp hat den Antrag zurückgezogen.

Verteiler:

100800
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher